

FUSSA EXPRESS

2009年 4月号



2009年度スローガン:

創ろう!「ありがとう」のあふれるまち。

Email: info@fussajc.com URL: http://fussajc.com

理事長の言葉 「何のため?」

青年会議所では「何のため?」といふ「目的」を考えさせられる機会が多くあります。すべての事業計画には「何のためにこの事業をおこなうのか」を明確にする「目的」が記載されています。また、事業終了後は、予定した目的が達成できたかどうかを確認し、反省や引き継ぎ事項を報告書にまとめます。

初めて理事メンバーになった方は、こうしたやり方を少々面倒に感じるかもしれません。しかし、人間というのはふとしたことで当初の目的を忘れて、その場に流れさせてしまいやすい存在です。ですからことある時に「何のために?」と考えて行動する習慣を付けることは単にJCI活動だけではなく、普段の生活においても太いに役に立つと思います。

さて、JCIではたくさん「話し合い」がおこなわれています。委員会、理事会、懇親会でさえも! 議論が白熱することは大いに結構ですが、ひとつだけお願いしたいことがあります。それは、まさに「何のために話し合っているのか意識してほしい」ということです。議論は往往にして「相手の意見を打ち負かして優越感に浸りたい」「自分の意見を相手に教えてやりたい」という

初めて理事メンバーになった方は、こうしたやり方を少々面倒に感じるかもしれません。しかし、人間というのはふとしたことで当初の目的を忘れて、その場に流れさせてしまいやすい存在です。ですからことある時に「何のために?」と考

えて行動する習慣を付けることは単にJCI活動だけではなく、普段の生活においても太いに役に立つと思われます。

さて、JCIではたくさん「話し合い」がおこなわれています。委員会、理事会、懇親会でさえも! 議論が白熱することは大いに結構ですが、ひとつだけお願いしたいことがあります。それは、まさに「何のために話し合っているのか意識してほしい」ということです。議論は往往にして「相手の意見を打ち負かして優越感に浸りたい」「自分の意見を相手に教えてやりたい」という

自分のプライドに邪魔されることなく、そしてその場の感情に流されることはなく、「何のために今話し合っているのか」を意識すれば、「相手に譲る姿勢」相手の意見を聞く姿勢が自然と生まれ、それが「融和」につながり、双方にとって多くの利益を生み出すのです。

偉そうなことを書きましたが、これは私が私自身に普段から言い聞かせていることもあります。皆さんと一緒に長い長い時を経て、様々な団体、個人、行政を巻き込み、少しずつ熟成されていく過程をビジュアルを活用してわかりやすく説明

2009年4月9日(木)福生市商工会館にて、第444回例会「小江戸川越に学ぶ、それぞれの地域ブランディング」が開催されました。NHKの連続テレビ小説「つばさ」も好調な「小江戸川越」市より、NPO法人「川越蔵の会」代表理事原知之氏を講師に迎え、地域ブランディングについて学びました。

していただきました。

地場産業や地域の特産品を

ブランド化する。それが地域の

経済効果として跳ね返ってく

ります。そして地域の製品を買つて

いたたきことで、地域が潤いま

す。そして、住む人は来訪者

を喜ばせたいと考え、地域に

対して愛着を持ち、誇りを持

つ。小江戸川越の地域ブランデ

ィングの事例を今回は学びま

した。

福生には福生の、羽村には羽

村の、瑞穂には瑞穂のそれぞれ

の街に適したブランディングが

あります。青年会議所として

まずできることは夢を描くこ

とでしょう。いつか地域ブランデ

ィングの成功例としてあげらる

よくなまちになつていかなけれ

ばならない。

今例会には、秋間勝仁会長

をはじめとする日本青年会議

所関東地区東京ブロック協議会

の方々、社団法人川越青年会議

所の方々など多数の方々に参

加いただきました。この場を借

りてお礼を申し上げます。

第444例会

小江戸に学ぶ!



Tokyo bloc Baseball Classic

4月12日(日)東京ブロック協議会の事業でありますTBC (Tokyo bloc Base ball Classic) が青空の下開催されました。



今回第2回大会といふことでしたが、お楽しみモードのLOMもあれば本気モードのLOMもあり、よって珍プレーもあれば好プレーもーありと大変盛り上がりました。

福生からはOB・現役入会予定者に応援も含めて総勢13人の参加で、福生・武蔵野・小平の連合チームで戦いましたが結果は2戦2敗(残念)。しかし、鳥居委員長の予想以上のお躍などにより笑いの絶えない楽しい時間を過ごすことが出来たと思います。

最後に当日参加していただきました皆様ありがとうございました。

5月例会は「身近な公園からまちと自然を考える」をテーマに多摩川中央公園にて清掃活動並びに賛助会員NPO法人自然環境アカデミーの専務理事を務められる野村亮氏をお招きしぐみと環境についての講演をしていただきます。

6月例会案内

拡大友好委員会

今回は「POWER of j a y c e e (タメになる話)」と称し、入会予定者を多数招待、予定者に対しJCって何?どんな活動しているの?怪しい団体?宗教?などの疑問に答え、JCの活動を多くの方に知つていただきましては入会していただくことを目的に行います。

例会は2部制とし、同会場にて懇親会も行います。是非多くの予定者をお誘いの上、お越しいただければ幸いです。皆様のご参加を心よりお待ちしております。

拡大友好委員会

佐々木美之
副委員長

懇親会の登録料は3000円となりております。あわせてのご参加をお願いいたします。

開催日 6月5日(金曜日)
時間 18時00分登録開始
会場 福生市商工会館3F
住所 福生市本町18
電話 042-5951-2927

開催日 5月10日(日曜日)
時間 14時登録開始
16時30分開会
17時30分閉会予定

会員研修委員会 委員長 鳥居徹也

会場 多摩川中央公園げんき広場(住所)福生市北田園二丁目先

*当日は動きやすい服装でのご参加をお願いいたします。

*例会終了後、ケーズダイニングにて懇親会を予定しております。会費は4000円となっています。あわせてのご参加をお願いいたします。

5月例会案内

会員研修委員会

新入会員自己紹介



初めてまして。名前は佐藤和義と申します。年は34歳です。家族は、愛する妻と大切な母ちゃん、180度性格の違う兄貴がいます。子供は、大好きですが、まだいません。

性格は、名前の字通り平和を愛する正義と仁義を兼ね備えた男(嘘)。

妙な正義感があるのは確かですが、イノシシのように突っ走ってしまうという、やつねえ備えた男(嘘)。

創ろう!「ありがとう」のねえ備えた男(嘘)。

たJCにどっぷり浸かって、大好きにならうと思います。どうぞよろしくお願いします。

会員研修委員会
委員 佐藤和義

市長を囲む会

福生市長を囲む会を開催致します。今回の開む会では福生市様々な事について、加藤育男市長に語って頂きます。座談会形式の気楽な会にする予定ですので、是非多くの方に参加頂きたいと思いまますのでご参加の程、宜しくお願ひ申し上げます。

会場 藤屋2F
住所 福生市本町123番地
電話 042-5551-0159

開催日 5月19日(火曜日)
時間 18時00分登録開始
21時00分開会

会員研修委員会 副委員長
大串昭彦

福生青年会議所

J C. ポロシャツ ついに完成!!

みんなの貴重な意見を取り入れながら

れました。

5月8日(金)

品予定ですので、会納

員研修委員会の「身

近な公園からまちと

自然を考える」をテ

ーマにした5月例会

で早速メンバーで着ま

しょう。お楽しみに!

ら作成した福生JC
ポロシャツがついに完
成しました。

ポロシャツは白をベ
ースとした綿の生地
でフロントはJ C I C
ラーのロゴ入り。バック
には荒々しい感じで躍
動感を表現した「福
生 J C」の文字を入れ
ました。

総務広報委員会
委員長 大山剛



CHECK IT OUT!

ピーマン → pe e man
響き的にはとても自然な英語の表現にきこえますが、実はフランス語の「p i m e n t」からきていました。最後の「t」をフランス語では発音しないため、「ピーマン」と日本には伝わったのではないかと言われています。

「アルバイト」とは、ドイツ語の労働を意味する「a r b e i t」が由来です。英語では「p a r t i m e j o b」と言います。日本ではよく略して「バイト」と言つたりしますが、「a r b e i t」の「bit e」と発音すると「私は、かみつくつもりです」という意味になってしまいますので、気をつけましょう。

IS THAT ENGLISH?!



Presented by Eros Rivers

英語でええの

◆ 今月のコラム ◆

ています。もし知らずに英語でピーマンが嫌いですというつもりでP e e m a nつまり、「私はピーローを連想してしまうので「おしゃれ」と間違った表現になります。英語ではよく「何とかマン」とピーローを連想してしまうので「おしゃれってどんなヒーローなの?」と真面目につっこまれるかもしれませんので、ピーマンは「G r e e n pepper」、もしくは「Bell pepper」と言いましょう。

EX P R E S S 4
月号いかがでしたでしょうか。4委員会の担当例会も巡し、「一山越えた」という感じがしています。私は入会してまだ9ヶ月しか経っていないのですが、今年の福生JCは何か勢いを感じています。雑草魂に似たような：。今、100年に一度と言われる不況で宇治山 義章

幹事
総務広報委員会
宇治山 義章

すがこういう時こそ、皆で協力し合い、意見を出し合いながらやつていけば必ず明るい未来が開けると信じています。これからも皆様のご協力よろしくお願ひします。



木山玲子 君 5月18日生まれ

◆ 今月のバースデイ ◆

発行所 福生青年会議所 総務広報委員会

住 所 〒197-0022 東京都福生市本町112-2 福生商店街協同組合会館1階

TEL: 042-551-6004 FAX: 042-551-6024 Email: info@fussajc.com URL: http://fussajc.com